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（ 回 答 書 ） 

 

以下の設問に対し、       は、下記の通り回答します。 

 

 

設問１ 大阪港湾局・武漢港 MOUについて、行政組織より丁寧な説明は 

 （１ なかった。） （２ 不足していた。 ） （３ 充分であった。） 

 

設問２ 本件 MOU の関連資料において中国の国策である一帯一路が明記されていることを、 

 （１ 知らされていなかった。） （２ 知っていた。） （３ 答えられない。） 

 

設問３ 大阪港湾局が府・市により共同設置されたことで、双方の議会の 

 （１ 目が届きにくくなった。）（２ 説明が雑になった。）（３ 円滑に運用されている。） 

 

設問４ 大阪府市民、全国からの不安の声について 

 （１ 重視する。）（２ 一部の声なので無視する。）（３ 一帯一路を推進する。） 

 

設問５ 大阪府市民と中国の国策やビジネスを比較すると、 

 （１ 大阪が大事。）（２ 中国との協力が重要。）（３ どちらも大事ではない。） 

 

設問６ 本件 MOUの第五条において、失効の手続きがあるが 

 （１ 失効を求める。） （２ 締結したままにする。） （３ 答えられない。 ） 

 

設問７ 団として、大阪府市民に対する武漢港 MOUの今までの説明は 

（１ 不足していた。） （２ 今後もする気はない。） （３ 充分な説明と発信を行った。） 

 

設問８ 今後、団として本件 MOUについて 

 （１ 有権者に説明していく。） （２ 有権者に説明する必要はない） 

 

 

設問９ 本件 MOUについて大阪府市議会で取り上げる必要性について 

 （１ ある。） （２ ない。） （３ 答えられない） 
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設問１０ 大阪府市による中国の一帯一路への参加について 

 （１ 問題がある。） （２ 推進すべき。） （３ 答えられない） 

 

設問１１ 大阪府市は今後どのように中国と関係を持っていくべきだと思いますか？ 

 

 

自由筆記欄（※書きたいことがあればお願いします） 

 

 

上記については、無回答も含め回答内容を大阪府市民の方々をはじめとした日本国民の方々

に向けてインターネット上で公開させて頂きます。 

 

 宛先 〒824-0055 

  行橋市上稗田 1097-1 

行橋市議会議員 小坪慎也 

（FAX 0930-37-2635） 

 

 

 

 


